

Abschlussparty der 9. Klassen im Jugendfreizeithaus

19.06.2017

Im Rahmen der Projektstage der Sekundarschule Allschwil hat eine Gruppe von engagierten Schülerinnen und Schülern der 9. Klassen in Zusammenarbeit mit dem Jugendfreizeithaus das Thema Eventmanagement vertieft.

Während drei Tagen wurde ausgehend von der Frage „was braucht es alles um eine Party zu organisieren und durchzuführen?“ diverse Themen behandelt, diskutiert und durch den Leiter des Sommercasinos Mich Gehrig, mit einem Einblick in die Eventorganisation abgerundet.

Das Ziel der Projektstage war, die eigene Abschlussparty der 9. Klassen für Allschwil zu organisieren. Dabei hatten die Jugendlichen Unterstützung bei der Berechnung des Budgets und der Preisbestimmung, der Werbung und Flyergestaltung, der Einteilung des Einsatzplanes und der Vorbereitung der Bar. Zudem erhielten sie von einem DJ einen Einblick ins professionelle DJ'ing.

Das Ergebnis lässt sich sehen: am 23. Juni findet die Abschlussparty der 9. Klassen im Jugendfreizeithaus statt, organisiert und durchgeführt von der Projektgruppe. Von 20:00 – 01:00 Uhr sind alle Jugendlichen im Alter von 15 – 18 Jahren herzlich willkommen den Schulabschluss gemeinsam zu feiern.